MONTMARAULT DESIGNATION

Génération Détente a animé la fête patronale 12/08/22



Samedi 6 août, Génération détente montmaraultoise a organisé une randonnée

pédestre accompagnée

dans le cadre de la fête pa-

La saison 2022-2023 reprendra lundi 5 septembre avec au programme : les randonnées pédestres les lundis et jeudis au départ du parking de la halle des sports Maurice-Delfour, à 14 heures. Le ping-pong sera les mardis de 18 heures à 19 h 30, salle du gymnase à la halle des sports Maurice-Delfour. Le tir à l'arc aura lieu les mercredis, de 18 heures à 20 heures, à l'ancienne salle des fêtes, place Jean-Jaurès. Le vélo et les promenades, sont organisés les mercredis, au départ du parking de la halle des sports Maurice-Delfour à 14 heures. Le yoga aura lieu les jeudis, de 18 h 30 à 20 heures, à la petite salle à la halle des sports Maurice-Delfour et le swin golf, les vendredis, de 10 heures à 11 heures, au

Pratique. Contact : Jocelyne Martin, au 07.51.84.17.72 ou Jacqueline Bodard, 06.12.32.42.47; gd.montmarault03@gmail.com. Activités réservées aux adultes, pas de compétition.

MONTMARAULT AGIO7/2022

Pétanque : le challenge des ex-présidents toujours disputé



Sous un beau soleil, les licenciés de l'ASM Pétanque se sont retrouvés nombreux sur le boulodrome René-Mathonière pour disputer la journée du challenge des ex-présidents.

Un moment de convivialité pour tous où à chaque partie, il y a changement de coéquipier. Le tout autour d'un repas champêtre très apprécié.

Le palmarès

À l'issue de cette journée, Daniel Delmas a annoncé le palmarès de cette édition 2022. Jean-Luc Moreau a remporté le challenge, en ayant gagné toutes les rencontres. Il est suivi de Wilfrid Macé, lauréat du challenge Marcel Niedzuwiecka, remis par son fils Daniel et Hélène Bertin pour le Challenge Pokée.

Enfin pour les féminines, plus nombreuses d'année en année, la gagnante est Patricia Latil. Élisa Guillet s'étant imposée dans la catégorie jeune licenciée.

Rendez-vous. Dimanche 4 septembre, le club organisera une journée du championnat des clubs Open au boulodrome. L'assemblée générale aura lieu jeudi 10 novembre, à 18 heures, à l'ancienne salle des

MONTMARAULT ■ Au total, 148 prises ont été réalisées pour près de 10 kilos

Quarante-sept pêcheurs étaient en lice

La société de pêche La Montmaraultoise a organisé dimanche 7 août son concours de pêche à l'étang de Miquet.

Quarante-sept pêcheurs, dont huit femmes et huit enfants de moins de 12 ans, se sont affrontés deux heures sous le contrôle des commissaires, pour un total de 148 prises (9,941 kilos).

1. Sébastien Buisson (23 prises, 3.400 kilos); 2. Patrick Auclair (16 prises, 1.399 kilos); 3. Marc Barrage (2 prises, 0.683 kilo); 4. Christophe Zydorzyck (3 prises, 0.593 kilo); 5. Félicien Moreau (5 prises,



0,520 kilo). La première femme, Nicole Battut termine, 8° du ne Mael Cluzet termine général, et le premier jeu- 12°.